

CEO Marcel Lüchinger verlässt die Neue Bank AG

Vaduz, 22. August 2023. Der Verwaltungsrat der Neue Bank AG gibt bekannt, dass CEO Marcel Lüchinger von seiner Position zurücktritt.

Marcel Lüchinger leitete seit September 2021 als CEO die Neue Bank AG. Der 56-Jährige hat sich entschieden eine neue Herausforderung ausserhalb der Bank zu suchen. Er wird mit sofortiger Wirkung freigestellt. Die aktuelle Geschäftsleitung wird seine bisherigen Aufgaben interimistisch übernehmen. Insgesamt war Marcel Lüchinger vier Jahre für die Neue Bank tätig. «Wir danken Marcel Lüchinger sehr für die gute Zusammenarbeit in den vergangenen Jahren. Er hat massgeblich zur strategischen Weiterentwicklung der Bank beigetragen. Wir wünschen ihm sowohl beruflich als auch privat alles Gute und weiterhin viel Erfolg», so **Prof. Dr. Manuel Ammann, Präsident des Verwaltungsrates.**

Kontakt

Neue Bank AG
Thomas Hemmerle
T +423 236 08 08,
medienstelle@neuebankag.li